



El marplatense LUCA BARUTTA es el nuevo Campeón Argentino de Optimist

Un gran cierre tuvo el Campeonato Argentino de Optimist con un desenlace soñado para todos los locales, ya que el socio del Club Náutico Mar del Plata, Luca Barutta se consagró como el nuevo campeón argentino de la categoría, quedando la copa por tercer año consecutivo en estas costas ya en los años 2021 y 2022 el campeón había sido otro marplatense, Franco Sanchez.

La jornada amaneció con viento del norte de uno 9 nudos, pero cuando la flota llegó a la zona de regatas el viento ya había bajado mucho de intensidad y rotado al oeste. Luego de una larga espera llegó la rotación al S.E., al comienzo con muy poca intensidad, pero con el transcurso de la tarde el viento se fue afirmando hasta llegar a los 11 nudos.

En el interior del puerto los principiantes corrieron sus tres últimas regatas y la tabla de posiciones tuvo grandes cambios. El líder de las dos primeras jornadas, Milo Messina, tenía un mal día y con parciales 19, 15 y 8 caía al 11 lugar. El mejor de la jornada fue Federico Maneiro del YCCN (3,1 y 2) pero esos puestos solo le alcanzarían para llegar al 8vo. Lugar de la general. En un campeonato donde pago la regularidad uno de los más constantes fue el local Lorenzo Chasman (CNMP) que con 7,6 y 3 acumuló 27 pts y quedó igualado en el segundo lugar con Lisandro Loureyro (CVB) quedando por desempate el marplatense Chasman tercero y Loureyro segundo. El nuevo campeón del Encuentro Nacional de Principiantes terminó siendo otro timonel del Club de Veleros Barlovento, Lautaro Julian De Bagge que se ubicó 1, 7 y 1 totalizando 22 pts.

Simultáneamente afuera del puerto se enfrentaban por primera vez los primeros 62 clasificados en flota de oro, repartiéndose el resto de los 248 timoneles en flotas de plata, bronce y esmeralda. Todos los líderes venían sin malas regatas, pero los nervios comenzaron a jugar y aparecieron los primeros errores. La peruana Isabella Suazo se ubicaba 22, Bautista Luque 19 y Felix Llauro 35. De este modo los tres líderes firmaban malas regatas en el comienzo del día definitorio. Quienes no fallaban eran la peruana Maia Acevedo (2) y el local Luca Barutta (5). El ganador de esta prueba fue el peruano Joaquin Acevedo. En la segunda regata volvía a ganar el peruano Acevedo, su hermana Maia quedaba 8va y junto con el local Barutta que se ubicaba 8vo se encaramaban a lo más alto de la clasificación.

El viento se afirmaba y el oficial del día Federico Ambrus anunciaba que la flota de oro correría 4 regatas. En la tercera prueba la peruana Maia Acevedo sería la que fallaría y con un 40 complicaba sus aspiraciones mientras que Luca Barutta se ubicaba 7mo y por primera vez tomaba el liderazgo del campeonato dos puntos por delante de Acevedo y 9 puntos por delante de Joaquin Blousson del YCA que se subía al tercer escalón del podio provisorio. La cuarta regata se largó, pero muchos competidores estuvieron pasados y hubo llamada general, cuando se intentó volver a largar la prueba ya se había cumplido el tiempo límite de las 16 hs y se dio por finalizado el evento. Ahí comenzó la algarabía, el nuevo campeón argentino saltó a festejar al agua y todos sus compañeros de equipo del CNMP lo acompañaron junto con otros timoneles de diferentes clubes del país, demostrando que Luca Barutta no solo es un gran campeón sino además un excelente compañero ya que todos se alegraron con su victoria. Cuando caía la tarde se celebró la entrega de premios del campeonato individual en el Salón Vilas del Club Náutico Mar del Plata.

Este lunes será el campeonato por equipos en el interior del puerto. Un total de 32 equipos de la Argentina y del extranjero están inscriptos para el evento que al igual que esta jornada definitiva será transmitido en vivo por la cuenta de Youtube del Club Náutico Mar del Plata.

Resultados completos en <https://nautica.cncmp.org.ar/>

Fotos gentileza de Matias Capizzano en <https://capizzano.photoshelter.com/gallery-collection/2023-ARG-Optimist/C0000BRuXymQrCzs>

Agradecemos a quienes nos acompañan: Double Take, Swift, Windsail, Martecna, Abad Broker Seguros, Mito Espresso y Hospital Privado de la Comunidad.

